

Musikalische und karitative Projekte unterstützt

Archiv-Artikel vom Freitag, den 26.02.2016

Von unserer Mitarbeiterin Hannelore Schäfer

Der Förderverein Chormusik an der Lutherkirche ist eine feste Größe im kulturellen Leben in der Gemeinde. Er unterstützt und fördert den evangelischen Singkreis und organisiert ein reichhaltiges Veranstaltungsprogramm. Bei der Jahreshauptversammlung im evangelischen Gemeindehaus blickte der Verein auf ein ebenso vielseitiges wie erfolgreiches Fördervereins-Jahr zurück.

Der erste Vorsitzende Bernhard Bader erinnerte bei der gut besuchten Hauptversammlung an die Höhepunkte im abgelaufenen Jahr. Dazu zählten unter anderem die Autorenlesung sowie der Serenaden-Abend im Rahmen des Gemeindefestes. Kulinarisch punkten konnten Förderverein und evangelischer Singkreis mit ihrer Beteiligung bei "Rund ums Schloss". Im September kamen die Jazzfreunde bei einem vom Förderverein organisierten Jazzfrühschoppen mit dem "Sunny Side Quartett" auf ihre Kosten.

Dirigent verlässt Singkreis

Musikalischer Jahres-Höhepunkt war die Gospelmesse "Mass of Joy" in der Lutherkirche. Der evangelische Singkreis Neckarhausen und der Singkreis "Schir be Matana" begeisterten mit dem furoren vorgetragenen Werk die Zuhörer. "Hier bewies unser Chorleiter Peter Gortner sein Können und seine Hartnäckigkeit und führte beide Chöre mit der gemeinsamen Aufführung zu einem Riesenerfolg", bemerkte Bernhard Bader und fügte eine traurige Botschaft an: "Wie Ihr vermutlich schon wisst, wird Peter Gortner sein großartiges Engagement als Dirigent des evangelischen Singkreises zum Jahresende 2016 beenden. Mit der Weihnachts-Historie von Heinrich Schütz verabschiedet sich unser Chorleiter von dem Singkreis und seiner Fangemeinde."

Aber nicht nur musikalisch auch karitativ zog der Förderverein die Register. Mit einer ansehnlichen Finanzspritzte unterstützte er die Kirchengemeinde bei den Reparatur- und Wartungsarbeiten der Mahler-Orgel. Der Fördervereins-Vorsitzende dankte allen Unterstützern, die zum guten Gelingen der Veranstaltungen beigetragen hatten.

Bernhard Bader bleibt Chef

Nach dem positiv ausgefallenen Kassenbericht folgte die Entlastung der Vorstandschaft. Auch für dieses Jahr hat der Förderverein wieder zahlreiche Aktivitäten geplant. Erstmals findet ein Konzert des Männerensembles "Man(n) singt!" des Singkreises im Mai statt. Im weiteren Jahresverlauf soll es ein Konzert des Nordbadischen Bläserensembles und als Höhepunkt das Adventskonzert mit der Verabschiedung von Peter Gortner geben. An Bewährtem wie der Teilnahme an "Rund ums Schloss", dem Serenaden-Abend sowie dem Jazz-Frühschoppen hält der Förderverein ebenfalls fest.

Bei den Neuwahlen der Vorstandschaft blieb weitgehend alles beim Alten. 1. Vorsitzender: Bernhard Bader, 2. Vorsitzender: Christian Huy, Kassenwart: Hubert Jacoby, Schriftführerin: Michaela Schöfer, Pressereferentin: Erika Eden, Beisitzer: Walter Bühler, Sabine Pfeil, Andreas Pollack und Margit Rhode, Kassenprüfer: Dagmar Amelung und Julia Goppolt. Mit dem Appell: "Bitte beteiligen Sie sich wieder so zahlreich und aktiv wie im vergangenen Jahr an den Vorbereitungen und Durchführung unserer Veranstaltungen", schloss Bernhard Bader die Versammlung.

Freitag, 26.02.2016